lavozdegalicia.es

Fecha Publicación: sábado, 5 de agosto de 2023

Valor Publicitario: 4735,08 € V. Únicos: 8176852

La Voz de Galicia

Vigo Ciudad

Los narcos gallegos que traían la cocaína desembarcada en Vigo se financiaban con marihuana

• En la operación, liderada por la Policía Nacional en colaboración con el SVA y la DEA, fueron detenidas 26



El Petrel I, de Aduanas, en el puerto de Vigo

Vigo ciudad Policía Nacional Narcotráfico

https://www.lavozdegalicia.es/noticia/vigo/vigo/2023/08/05/narcos-gallegos-traian-cocaina-desembarcada-vigo... luis carlos llera Sábado, 05 agosto 2023

El Petrel I, de Aduanas, en el puerto de Vigo Xoán Carlos Gil

En la operación, liderada por la Policía Nacional en colaboración con el SVA y la DEA, fueron detenidas 26 personas

05 ago 2023. Actualizado a las 18:23 h. Whatsapp Mail Facebook Twitter Comentar ·

Los responsables del alijo de 450 kilos de cocaína incautado en el mar y desembarcado en Vigo la semana pasada son, según la Policía Nacional, narcotraficantes gallegos que tejieron un entramado criminal que se financiaba a través de grandes plantaciones de marihuana. En la operación fueron detenidas 26 personas, 12 en el pesquero que transportaba la droga, de nombre Sophie, y otras catorce en tierra, en distintos puntos, esta semana.

Los doce detenidos en el barco —uno de ellos gallego, y los demás, colombianos y venezolanos pasaron esta semana a disposición de la Audiencia Nacional y fueron enviados a prisión. En cuanto a los detenidos en tierra, el TSXG informaba ayer de que ocho de ellos fueron también enviados a la cárcel. Hubo detenciones en A Coruña, Sanxenxo, Arousa, Bueu y Valga, además de en Gijón y Madrid.

lavozdegalicia.es

Fecha Publicación: sábado, 5 de agosto de 2023

Páginas: 2

Valor Publicitario: 4735,08 € V. Únicos: 8176852

La operación fue liderada por la Policía Nacional, en colaboración con la DEA norteamericana y el Servicio de Vigilancia Aduanera español (SVA). Además de arrestar a los miembros de la tripulación, la investigación llevó a los agentes a detener a otros 14 miembros de la organización, entre los que se encontraban sus líderes, que gestionaban la financiación de dicho viaje con plantaciones de marihuana situadas en Lugo y A Coruña. En total, 2.500 plantas fueron intervenidas.

La investigación comenzó en octubre del 2021, cuando, a través de los canales de cooperación policial internacional, se tuvo conocimiento de la existencia de una organización que estaría preparando una embarcación para el transporte de una gran cantidad de estupefacientes con destino a Galicia. El barco, un pesquero, tendría como base un puerto de A Coruña. A finales del 2022, se identificó el pesquero y se detectó que había zarpado con destino desconocido hacia algún lugar del Atlántico. Las pesquisas permitieron también identificar a los dos máximos responsables de la organización y averiguar que estaban relacionándose con inversores, transportistas y financiadores del tráfico de cocaína en Sudamérica.

Invernaderos en Lugo y A Coruña

Durante las indagaciones, también quedó al descubierto la presencia de dos varones que, formando parte de la cúpula del entramado criminal, se dedicaban a la gestión y administración de dos plantaciones de marihuana con el fin principal de financiar la operación de transporte de cocaína a España. Además, se pudo identificar a otro hombre, que presuntamente habría aportado capital para la construcción de los dos modernos invernaderos instalados en zonas rurales de Lugo y A Coruña.

Tras diversas investigaciones, se pudo constatar que la organización iba a realizar el traslado de una gran cantidad de estupefacientes por el océano Atlántico, y que uno de los miembros de la red viajaría a bordo del barco para dar fe de la travesía. Esta persona iba a realizar un viaje de Vigo a Madrid, donde cogería un vuelo con dirección a Trinidad y Tobago. En ese momento, se activaron los mecanismos de cooperación policial internacional, tanto para su localización como para la del barco, donde viajaría transportando la cocaína que esperaba recibir la organización en las costas gallegas.

Gracias a la colaboración mantenida con la DEA, se recibió información que permitió fijar la localización del pesquero en aguas atlánticas cercanas a la costa española. En ese momento, la Policía Nacional solicitó la colaboración del SVA, que envió el buque de operaciones especiales Petrel I, con la misión de localizar e interceptar al pesquero. El abordaje tuvo lugar el 22 de julio por la tarde. Al verse descubiertos, los miembros de la tripulación comenzaron a lanzar bultos al agua. Los doce tripulantes fueron detenidos y se intervinieron 450 kilos de cocaína.

Archivado en: Vigo ciudad Policía Nacional Narcotráfico Whatsapp Mail Facebook Twitter Comentar ·